



RALLYMAPS

SAVING YOU TIME AND MONEY

Rallymaps – the supplier of quality mapping to the World and European Rally Championship teams will once again be preparing their popular specialist mapping for the 2019 Maroc Historic Rally.



Rallymaps - le fournisseur de cartographie de qualité pour les équipes des Championnats d'Europe et du Monde des Rallyes préparera de nouveau leur cartographie spécialisée pour le Rallye Historique Maroc 2019.

Les cartes en couleur, conçues pour les concurrents et les membres de l'équipe se composent de près de 25 pages et couvrent l'itinéraire complet du rallye. L'ensemble de l'événement et les aperçus quotidiens sont inclus, ainsi que des cartes détaillées pour chacune des étapes. Tous les détails de l'itinéraire sont affichés, y compris les sections Chronométrées et non-chronométrées, les emplacements GPS pour les itinéraires les plus pertinents, les cartes de la ville et la plupart des stations-service sont affichés, pour une navigation claire et optimale. Les cartes sont clairement marquées, très faciles à lire et d'une grande valeur aux yeux des navigateurs et les membres de l'équipe.

PRIX/PRICE: £120 Stg

Par livre y compris la livraison à Marrakech

incl delivery to Marrakech

Colour maps are designed for competitors and team members consist of nearly 25 pages and covers the complete route of the rally. Event and daily overviews are included, as well as detailed maps for stages. Full route details are shown, including, competitive and non-competitive sections, GPS locations for most fuel stations are shown in the road book, allowing clear and easy navigation. The maps are clearly marked, very easy to read and great value to navigators and team members alike.



MAPBOOK

RALLYE DU MAROC HISTORIQUE 2019

**TOUS
LES DÉTAILS DONT
VOUS AVEZ BESOIN SONT
COMPILÉS DANS UN SEUL
DOCUMENT FACILE À UTILISER EN
FORMAT A3 QUI RESTE, AU-DELÀ
D'UN SIMPLE OUTIL DE NAVIGATION,
UN FANTASTIQUE SOUVENIR
APRÈS L'ÉVÉNEMENT!**

COMMANDER VOS LIVRES DE CARTES: www.rallymaps.co.uk/maroc

INFO: ☎ +44 2890 808808 | orders@rallymaps.co.uk